

# OPU Students 海外留学レポート

Study Abroad Report from the OPU students



<http://www.tcenglish.com/admin/product/front/index3.php?id=215>

## プロフィール (Profile)

氏名 (Name) I.R.  
所属 (School) 地域保健学域 看護学類  
学年 (Grade) 1年  
留学先 (Name of overseas institution)  
コンコルドインターナショナル  
留学期間 (study abroad period)  
2021/8/16~2021/8/20  
記入日 (Date) 2021/8/22

## 留学レポート Study Abroad Report

私は、高校生の時に留学をしようと思い参加を申し込んでいましたが、そのコースを希望する人数が定員を満たさなかったので行くことができませんでした。そのため、大学では絶対に留学したいと考えていましたが、このようなご時世なのでまた行けないということになり、もう留学できないのかなと残念に思っていました。

私は、留学して英語力を上げることはもちろんですが、現地に行くことで他国の生活を直接体験し、他国の人々の考えや文化に触れ、自分自身の視野を広げたいという気持ちがありました。だから、現地に行けなくても何らかの形で他国の人と関わる機会を見つけたいと思い探していたところ、オンライン留学があることを知りました。

授業が始まる前は緊張はほとんどなく、ずっとワクワクしていました。早くコンコルドインターナショナルの人と会話したい、という気持ちでいました。

授業が始まり、まず感じたことはなかなか自分の思うように相手に伝わらないということでした。伝えたいことがあるのに、どのように文章を組み立てたらいいか悩み、結局短い文章でしか言えず、もどかしい思いばかりしていました。授業が始まる前の期待していた感情とは裏腹に、これからうまく伝えられるようになるのかと不安な気持ちでいっぱいでした。

そんな不安を抱えながらスタートしたオンライン留学でしたが、コンコルドインターナショナルの担当してくださった先生はうまく伝えられない私に優しく教えてくださり、どのように伝えたらいいかを毎回きちんと伝えてくださるので、このまま不安がっついてはいけないと思い、まずは話したいという気持ちを表現しようと努力しました。そうすることで、コンコルドインターナショナルの生徒の方々も、より向き合って話を聞いてくださるようになりました。

オンラインということで生徒の方の声が聞き取りにくかったりしましたが、勇気を持ってもう一度言って欲しいと伝えることで、はっきりと話してくれるようになりました。

授業の中で嬉しかったことは、初めはあまり話そうとしてくれなかった生徒の方がだんだん心を開いてくれて、日本について聞いてくれたりしたことでした。あまり話してくれなかった時は不安に思いましたが、

勇気を持って諦めないで向き合おうとすることで気持ちは伝わるということ学びました。

授業はクイズやゲームをしながら気軽に英語について学ぶことができ、1日3時間の授業もすぐに過ぎたように感じるくらい楽しかったです。

また、授業の中ではディスカッションすることが多かったので、自分の意見や考えを述べる機会がありました。そのおかげで、どのようにしたら相手に伝わるのかをより深く考えることができました。

初めは短い文章でしか伝えられなかったけど、下手な文章でも良いから自分の言いたいことを声にすることから始めようと思うようになってから、だんだんと長い文章で言えるようになっていきました。

今回、オンライン留学に参加して一番感じたことは、失敗を恐れないということです。

海外の方と話す時はもちろん、母国語ではない英語を用いることがほとんどなので、間違った文章になっていたらどうしようと不安になり、結局話せないということがあると思います。

しかし、相手と話したいという気持ちを伝えようとする姿勢が見えたら相手の人もきちんと向き合ってくれます。これは日本人同士でも他国の人とでも同じだと思います。

話したいという気持ちも、不安になってしまっている気持ちも相手に伝わると思います。

そのため、どんなに下手な文章でも、失敗を恐れずに伝えたいという気持ちを持って、話すことが大切だとこのオンライン留学を通して学びました。

五日間という短い期間ではありましたが、たくさんの学びや気づきがあり、本当に参加して良かったと思います。もっと英語を勉強しようという今後のモチベーションにもなりました。

次は、実際に現地に行って直接他国の生活を体験し、文化や考えに触れたいとより強く感じるようになりました。

このような状況の中で、オンライン留学で他国の人と関わる機会をくださった大阪府立大学の方、そして授業をしてくださったコンコルドインターナショナルの方々に感謝を伝えたいです、有難うございました。